Fecha Sección 21.08.2009 **Nacional** pp-13

Se entregará a empresas particulares para su distribución 📰 También pondrán medidores y cobrarán 🌇 Ya se hace el estudio, dijo Marcelo Ebrard

Particulares dist

El jefe del Gobierno capitalino, Marcelo privada en la gestión del agua, por-Ebrard indicó que actualmente se elabora un proyecto que permitirá a particulares la distribución y el cobro del agua potable en el Distrito Federal.

Durante su participación en la clausura del Invest México, realizado en la expo Bancomer Santa Fe, Ebrard Casaubón detalló que este análisis también permitiría a los particulares instalar medidores y dar mantenimiento a la red de tuberías.

El plan, agregó, considera ampliar la participación de la iniciativa

que, añadió, actualmente sólo cuatro empresas particulares cobran el vital líquido.

Marcelo Ebrard mencionó que con este nuevo esquema el sector privado asumiría las facultades de distribución del agua potable; una tarea que actualmente lleva a cabo el gobierno local a través del Sistema de Aguas de la ciudad de México.

Posteriormente, durante una sesión de preguntas y respuestas, Ebrard Casaubón detalló que se entregarán determinadas zonas



Página 1 de 2 19562.40 Tam: 440 cm2 AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja

Diario de Mexico

Fecha Sección Página 21.08.2009 Nacional pp-13

a particulares para que puedan hacer la gestión del agua completa.

El DF, apuntó, entrega el vital líquido, se distribuye lo que permitirá a esa empresa tener su inversión en esa parte al instalar tomas y medidores, y finalmente se medirá cuánto regresas, cuánto no se utilizó y en base a ello pueda hacerse una gestión mejor, más integral.

